

OPINI PUBLIK

Fornas Ke-VI Palembang, Verry: Pengda IOF Sumbar Siap Berikan yang Terbaik

Syafrianto - PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID

Jun 27, 2022 - 18:59



Padang - Gubernur Sumbar resmi melepas kontingen Sumbar menuju Festival Olahraga Rekreasi Nasional (Fornas) ke VI Palembang.

Pengurus Provinsi (Pengprov) Indonesia Offroad Federation (IOF) Sumatera Barat yang ikut andil dalam ajang yang dihelat 1-7 Juli tersebut menargetkan membawa pulang medali.

Ketua Umum Pengda IOF Sumbar Verry Mulyadi didampingi Ketua Harian IOF Sumbar Oki Anugerah Putra mengatakan, pada Fornas kali ini IOF Sumbar menurunkan 6 offroader yang turun di dua kelas.

Sebanyak lima offroader turun di kelas G2 1600 CC. Kelimanya yakni Revaldo, Refonda, Bundowati, Randa dan Antoni. Sementara satu offroader yang turun di kelas G3 2500 CC yakni Aldi.

"Pada jang Fornas ini IOF Sumbar menurunkan 6 offroader serta 4 ofisial. Insyah Allah kami siap membawa pulang medali. Kendaraan sudah disiapkan dengan baik, atlet juga sudah digembleng dengan maksimal," tutur Verry diaminkan Oki.

Verry optimis kontingen Pengda IOF Sumbar memberikan yang terbaik dan mengharumkan nama Sumbar di kancah nasional tersebut.

Menurutnya ini langkah awal untuk kemajuan Pengda IOF Sumbar. Ia berterimakasih kepada seluruh pengurus IOF Sumbar yang sudah bekerja keras melakukan persiapan untuk Fornas ini.

"Terimakasih kepada semua pengurus. Ini langkah awal untuk kemajuan IOF ke depannya. Tetap semangat dan jaga kekompakan," pungkasnya.

Sementara itu, Gubernur Sumbar Mahyeldi saat melepas kontingen Fornas Sumbar di Gubernuran, Senin (27/6/2022) mengucapkan selamat bertanding kepada para utusan Ranah Minang.

Mahyeldi salut dengan upaya dari Kormi Sumbar dalam memberangkatkan atletnya. Dengan jumlah total kontingen sebanyak 434 atlet, justru yang dibiayai secara mandiri berjumlah 200 orang.

"Ini pertanda semangat luar biasa dari induk cabang olahraga nya. Meski tak dapat biaya APBD, tapi mampu memberangkatkan atlet. Semoga atlet Kormi Sumbar yang bertanding di ajang Fornas tahun ini bisa minimal mempertahankan prestasi yang diraih tahun lalu," harap Mahyeldi

Kadispora Sumbar Dedy Diantolani dalam paparannya menjabarkan, ajang Fornas diadakan sekali dalam dua tahun. Kali ini Sumbar mengikuti Fornas ke 6 tahun 2022. Prestasi yang di Raih Sumbar pada Fornas sebelumnya di Kalimantan Timur berada di peringkat 9 dengan meraih 4 emas 5 perak 2 perunggu.

Kekuatan kontingen Sumbar di Fornas 2022 sebanyak 434 orang yang mengikuti 23 induk cabang olahraga (inorga) dengan rincian yang difasilitasi APBD 37 ofisial, 83 atlet, 43 ofisial. Sementara yang berangkat secara mandiri berjumlah 290 orang.

"Yang berangkat dengan jalur mandiri lebih banyak dibandingkan APBD Sumbar. Jadwal keberangkatan 2 kloter, dimana pada kloter pertama berangkat 29 Juni dan kloter 2 berangkat 30 Juni. Tim aju sudah berangkat 26 Juni kemarin. Pembukaan 1 Juli di venue Dayung Jakabaring Palembang oleh Presiden Jokowi," urainya. (*)